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En la ciudad de Ushuaia a los 8 días del mes de octubre del año 2024, siendo la

hora 11:12, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión

Permanente de Legislación e Interpretación con la presencia de la presidenta de la

comisión Laura AVILA del PJ, de los concejales y concejalas Gabriel DE LA VEGA

(PJ), Daiana FREIBERGER (PJ), Yésica GARAY (PJ), Belén MONTE DE OCA (JXC),

Nicolás PELLOLI (PJ) y Valter TAVARONE (SOMOS FUEGUINOS). 	

Se encuentra presente la secretaria legislativa Abg. Verónica MAESTRO. 	

Se deja constancia que se emitió la NOTA N.° 17/2024 invitando a participar de

la presente reunión al Coronel Cesar MAIZTEGUI MARCO Jefe de la Delegación

Ushuaia del Estado Mayor del Ejército Argentino por el asunto 754/2024. 	

Se deja constancia que se emitió la NOTA N.° 18/2024 invitando a participar de

la presente reunión a la Presidenta del Club Atlético de la Educación Fueguina, Liliana

GAVILAN por el asunto 429/2024. 	

Se deja constancia que se emitió la NOTA N.° 19/2024 invitando a participar de

la presente reunión a la señora Claudia CASTIGLIONI por el asunto 492/2024.

Asimismo se la contacto a la vecina telefónicamente.

Analizado el Boletín de la comisión se da tratamiento a los siguientes asuntos

Por el asunto 754/2024, se encuentra el Jefe del Estado Mayor del Ejército

Argentino Argentino, César MAIZTEGUI MARCO. 	

El Coronel, Jefe del Estado Mayor del Ejército Argentino Argentino, César

MAIZTEGUI MARCO, saluda y agradece la oportunidad de poder participar en la

comisión. 	

Seguidamente expresa que trabaja en uno de los tres Estados Mayores que hay

en el país. Asimismo expresa que I delega ión en la ciudad está compuesta por 4

personas. Expresa que desde el añ pasado hay un pequeño grupo trabaj ndo en la

ciudad de Tolhuin.
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Agrega que el ejército está organizado en 3 divisiones, la uno en el noreste la 2

en el noroeste y la 3 en el sur, donde se encuentra TDF incluida con el comandante en

Bahía Blanca y agrega que la delegación más al sur se encuentra en Río Gallegos, de

la cual depende la provincia de Tierra del Fuego, por lo que en la actualidad no tienen

tareas específicas asignadas, más que participaciones de actos y captación de nuevos

reclutas tanto profesionales como voluntarios. 	

Por otra parte el coronel MAIZTEGUI MARCO expresa que la formación que

ofrece el Ejercito Argentino, son dos, donde se reciben de profesionales con títulos

universitarios o tecnicatura según lo que hayan elegido. Las carreras duran entre 2 a 4

años. Asimismo expresa que la semana pasada participaron de una exposición donde

pudieron dar a conocer las carreras y oficios. 	

Expresa que su mayor dificultad es la falta de conocimiento que tienen las

personas en la ciudad, por lo que destaca la posibilidad de participar en la feria de

carreras y oficios, lo cual les permitió promocionar y generar curiosidad. Aunque

además se le suma el hecho de que el lugar de formación se encuentra en Buenos

Aires, y aspiran a poder abrir un lugar de formación en la ciudad de Tolhuin para poder

tener finalmente soldados fueguinos formados en la isla. 	

En cuanto a la parte operativa, el coronel sostiene que son protagonistas por la

presencia en la Antártida. Seguidamente hace una breve reseña histórica y agrega que

Argentina es el país con más bases activas. 	
—

Explica que el ejército tiene 5 tipos de armas: de infantería; caballería; artillería;

comunicaciones, y de ingenieros. 	

Comenta que el arma de ingenieros son los encargados de construir y desar

puentes, así como también calles y rutas. Agrega que muchas de las calles y rutas de

la provincia fueron abiertas por esta área y que gran parte de la comunidad no lo sabe.

Por otra parte, MAIZTEGUI MARCO, expresa que tiene preparada una

exposición con imágenes que le gustaría compartir, pero que hoy trajo un breve

resumen del trabajo que realizan.Remarca q está explicando muy brevemente cuales

son las misiones del Ejército a nil local, p dvincial y nacional. 	

Comenta que todo el ar amento cjon el que cuenta el Ejército Nacion I para

poder defender al país fn cago de ten r que entrar en combate por algún ruceso
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bélico, es escaso se utiliza para formar a cada miembro, es escaso el número de armas

debido a que el presupuesto es bajo y las mismas son caras. 	

AVILA consulta sobre la cantidad de integrantes en la ciudad de Ushuaia. 	

El coronel MAIZTEGUI MARCO, responde que son solo 4, una oficina de

representación institucional. Y agrega que en toda la provincia son 20. 	

PELLOLI consulta si antes había un sub oficial. 	

MAIZTEGUI MARCO responde que desde el año 2003 está a cargo de un

coronel y que antes desde el año 93"estaba a cargo de un sub oficial. 	

AVILA consulta si hay nuevas estrategias. 	

El coronel responde que por el momento no se ha tratado, pero que hay una

proyección estratégica que todavía no se difunde, de ejercicios militares para el control

de paz, y que se desarrollan a través de los ejercicios navales. 	

La concejal MONTE DE OCA consulta si las estrategias son específicas para

cada región o si son iguales para todos lados. 	

MAIZTEGUI MARCO responde que las estrategias son genéricas. Explica que

cuando los documentos bajan a nivel operativo y cada fuerza se adiestra para poder

Ilevarla adelante y seguidamente las fuerzas se adiestran para trabajar en conjunto. Y

remarca que todas las fuerzas se adiestra cada año y en un momento en particular se

adiestran las fuerzas en conjunto. 	

El concejal DE LA VEGA, agradece la exposición y consulta respecto a los

jóvenes fueguinos tiene la posibilidad de hacer la carrera universitaria o hacer

tecnicatura.

El coronel responde que hay dos opciones como voluntaria por un periodo de 8

años y la otra opción es que entren ya siendo profesionales como médicos, biólogos,

químicos. En este marco expresa que los fueguinos se pueden sumar al Ejército pero

les asegura la presencia en la provincia ya que pueden ser trasladados a cualquie

del pais. 	

Agrega que en Tierra del Fuego es pe eño el grupo ya que es difícil hacer la

logística y fue una decisión política del Ej

amplia en la isla.

DE LA VEGA co nta que ay otras	 zas.

o que no haya una representación tan
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El coronel comenta que las otras fuerzas son de seguridad. Pero Ilegado el
momento de un combate, es necesario que se encuentre presente el Ejército. 	

La concejala AVILA destaca la importancia de la charla y consulta cómo buscan
promocionar esto, si será yendo a las escuelas o colegios. 	

En respuesta MAIZTEGUI MARCO expresa que quiere coordinar con el
municipio para poder visitar las escuelas experimentales y dar a conocer el Ejercito. 	

La presidenta expresa que estan a disposicion ante cualquier requerimiento del
coronel. 	

MAIZTEGUI MARCO responde que está a disposición del Cuerpo y agradece la
posibilidad de poder participar en la comisión.

Asunto 754/2024, expediente 83/2008. Del Jefe de la Delegación del Estado
Mayor General del Ejército Argentino "Ushuaia" ofrece dar una exposición informativa
acerca del Ejercito Argentino. Se resuelve DICTAMEN aconsejando remitir las
actuaciones a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

La presidenta propone tratar el asunto 958/2024. 	
Asunto 958/2024, expediente 160/2010. De Juntos por el Cambio. Remite

proyecto de resolución referente a declarar de Interés Municipal el 17° Encuentro
Internacional de Motoviajeros en el Fin del Mundo. Se resuelve DICTAMEN
aconsejando remitir las actuaciones a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidanles--
presentes. 	

FREIBERGER comenta que su proyecto y el del concejal ESPECHE
diferentes. Siendo uno preventivo y el otro más concreto. 	

El concejal DE LA VEGA propone unificar los asuntos. 	
FREIBERGER le responde que aunque la temática es la misma, ambos

proponen cosas diferentes. 	
La presidenta propone dar tratamiento al asunto en la reunión próxima.
TAVARONE expresa que probablemente en la Legislatura se trate un proyecto

de ley con esta temática. 	
Asunto 917/2024, expediente 1

Calidad de Vida, Deportes, Ctjltura y
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sobre Violencia Laboral en el ámbito del Municipio de la ciudad de Ushuaia. Se

resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.----

Asunto 811/2024, expediente 89/2024. Del Partido Justicialista. Remite

proyecto de ordenanza referente a crear el "Programa Municipal de Concientización,

Prevención e Información sobre estafas virtuales de carácter financieras por todos los

medios digitales y electrónicos" en el ámbito de la ciudad de Ushuaia. Se resuelve

MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	

PELLOLI comenta que el asunto 768/2024, la problemática fue que el vecino

quería cobrar. Por ello se paga el canon de uso. 	

Asunto 768/2024, expediente 121/2022. Del señor Eduardo Gómez, director de

la academia Hacer Música. Remite solicitud de excepción al pago del canon de uso de

la Sala Niní Marshall. Se resuelve NOTA DE COMISIÓN al vecino para que tramite lo

requerido ante la Municipalidad y se resuelve DICTAMEN aconsejando remitir las

actuaciones a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Asunto 765/2024, expediente 105/2022. De la comisión Permanente de

Planeamiento y Obras Públicas. Remite Dictamen sobre asunto 622/2024. Se aconseja

remitir a Comisión Permanente de Legislación e Interpretación. Proyecto de ordenanza

referente a Exceptuar de lo establecido en el inciso d) del Artículo 16 y del Artículo 18

de la Ordenanza Municipal N.° 5055, a la señora María Luisa Lemes, DNI 13.954.172,

y al señor Jorge Daniel Janin, DNI 16.062.720, a efectos de continuar con el trámitp

regularización dominial del predio identificado catastralmente como Sección 0, Macizo

1, Parcela 7. Se resuelve DICTAMEN aconsejando remitir el PROYECT

ORDENANZA a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO.

Convalidan los presentes. 	

Por el asunto 698/2024 el concejal PELLOLI comenta que no Ileva erogaciones y

que quiere un espacio para poder generar un espacio para poder discutir el tema. 	

El concejal TAVARONE expresa que le gustaría poder estudiar el asunto en

or profundidad y poder citar a los int grantes. 	

Asunto 698/2024, exp diente 69/2024. Del Partido Justicialista. Remite

proyecto de ordenanza refere te a au rizar al Departamento Ejecutivo Municipa j a

crear una Agencia de Desar llo Tecn lógico UshuaiÁ DT Ushuaia de ges ón



"2024, Año del 140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia".

Concejo Defiberante
de fa Ciudad de rtishuaia

público - privada. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio.

Convalidan los presentes. 	

Asunto 641/2024, expediente 570/1996. De la señora Julieta Morua. Remite

proyecto de ordenanza referente a denominar Julia Isabela Berenstein a la Calesita que

se encuentra en la Plaza Piedrabuena. Se resuelve NOTA DE COMISIÓN al

Departamento Ejecutivo Municipal consultando si tiene nombre la calesita. Convalidan

los presentes. 	

Asuntos 591/2024 y 423/2024, 64/2024. Del señor Ernesto Eduardo López

Viera. Remite solicitud de excepción a los artículos 16 y 18 de la Ordenanza Municipal

N.° 5055. 	

La presidenta expresa que hay una nota de respuesta de parte del

Departamento Ejecutivo Municipal y da lectura a la misma, donde se establece que el

vecino no podría ser adjudicatario. 	

La concejala GARAY propone convocar para poder debatir el tema en general ya

que son muchas las solicitudes de este tipo y cada uno tiene su situación particular, por

lo que considera que podría ser el Departamento Ejecutivo Municipal quien esté a

cargo de analizar cada situación. 	

TAVARONE expresa que es una buena propuesta, ya que muchas veces se

resuelve sin razones de dominio, y demás información necesaria para poder tomar una

decisión. Asimismo agrega que está trabajando en un decreto para que se so

vecino cierta información necesaria para poder acceder a la excepción. 	

PELLOLI propone tratar el asunto en su comisión. 	

Se adjunta la respuesta del Departamento Ejecutivo a la presente acta. 	

Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN los asuntos para mayor estudio.

Convalidan los presentes. 	

Por el asunto 551/2024, la concejala GARAY fundamenta el proyecto y la

importancia de reconocer a las mujeres. 	

Asunto 551/2024, expediente 71 19. Del Partido Justicialista. Remite Proyecto

de Ordenanza referente a adhe ir al Dí nternacional de las Mujeres y las Niñas en 1‘

Ciencia, que se conmem ra e 11 de brero de cada año. Se resuelve DICTAMIN
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aconsejando remitir el PROYECTO DE ORDENANZA a la COMISIÓN DE
INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO. Convalidan los presentes. 	

Por el asunto 492/2024 se presenta la señora CASTIGLION I Claudia. 	

Toma la palabra la vecina autora del proyecto y sostiene que es docente y

comprometida con la ciudad. Seguidamente expresa hoy la convoca la preocupación

por la falta de tierras en los jóvenes que rondan en los 30 años y el desmonte del

bosque nativo por intrusamiento. 	

Seguidamente la vecina menciona algunas irregularidades que se encuentran en

el barrio, por ejemplo kioscos, puestos informales de venta de alimentos. 	

El concejal PELLOLI le comenta que están trabajando en un proyecto respecto

al tema. 	

La vecina responde que sabe de la propuesta del concejal y continúa

comentando diferentes situaciones que viven en la ciudad. 	

Le pide al Cuerpo que también se pongan en el lugar de los vecinos y ayuden a

buscar una solución. 	

Agrega que dejará una nota exponiendo los reclamos para que las concejalas y

los concejales puedan tener en cuenta a la hora de redactar un proyecto. 	

CASTIGLIONI comenta que la idea era transmitirle las problemáticas que ve y

solicita la promesa ciudadana para que los alumnos respondan un cuestionario que

ayude a la municipalidad a mejorar la problemática.

Agrega que espera que todo lo que ella dejará plasmado en la nota pueda ser

reglamentado.

La concejal MONTE DE OCA le agradece la participación y le pide que los ayude

a difundir el trabajo que hace el Cuerpo, donde trabajan en muchos proyectos pero que

necesitan de la participación de los vecinos para poder mejorar la ciudad. 	

La vecina le responde que cuando la comunidad se sienta a gusto con el Cuerpo

entonces van a presentarse. 	

MONTE DE OCA reitera su pedi ,n • de participación vecinal. 	

Asunto 492/2024, exp diente </2024. De la señora Claudia Inés Castiglion

Remite solicitud para que se

inquiet des sobre jeglame
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contribuyan a la buena convivencia vecinal. Se resuelve DICTAMEN aconsejando

remitir las actuaciones a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes. 	

Se encuentra presente el señor Horacio CATENA representante del club atlético

de la Educación Fueguina. 	

La presidenta expresa que le gustaría escuchar la proyección que tiene el Club

en cuanto a trabajo que realizan. 	

El señor CATENA toma la palabra y comenta que son un club que en la

actualidad practican en salón. 	

La presidenta consulta cuáles son las disciplinas que tiene el Club. 	

CATENA responde que tiene fútbol femenino y masculino, vóley entre otras

disciplinas. 	

Agrega que desde siempre estuvo implicado en el fútbol de una u otra manera,

comenta que siempre jugó en cancha grande y expresa que a partir de una charla con

amigos de Rosario Central comenzó a trabajar en un equipo que jugará en cancha de

11. Seguidamente hace una breve reseña de los jugadores que transitaron por el Club.-

Agrega que comenzaron a entender que el Club debía tener una cancha propia.

Tuvieron diferentes charlas con representantes políticos en ese momento, consiguieron

usar un espacio en el camping municipal para construirla y obtuvieron la concesión del

quincho, el cual estaba abandonado y tuvieron que acondicionar. 	

Agrega que hicieron una ampliación en el sedronar, y que se entregaron

canchas que están judicializadas. 	

Comenta que la idea de ellos es darle formación y oportunidades a los 260

deportistas que tiene el Club. Agrega que se han realizado encuentros durant

verano y que solo paró en navidad y año nuevo. 	

Por otra parte, expresa la importancia que los jugadores locales puedan ser

vistos por reclutadores de Clubes a nivel nacional; y hace un recuento de aquellos

clubes que visitaron la ciudad y la cantidad de jugadores que fueron seleccionados.

guidamente afirma que el Club ser un centro de alto rendimiento de Argentinos

Juniors en la ciudad. Agre a que 	 puede presentar cualquier chico para ser

evaluado.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinos"
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EL concejal TAVRONE le consulta respecto quien se hizo cargo del pago de la
cobertura de césped sintético. 	

CATENA responde que el estado nacional pagó las cobertura de césped
sintético para las canchas. 	

TAVARONE consulta cuando vence la concesión del quincho y del camping
municipal. 	

CATENA responde que vence en estos meses. 	
Se retira la concejala FREIBERGER. 	
La presidenta propone que el asunto pase a Audiencia Pública. 	
El concejal TAVARONE y la concejal MONTE DE OCA proponen rechazar el

pedido. 	
Asunto 429/2024, expediente 828/1998. Del Departamento Ejecutivo Municipal.

Remite Decreto Municipal N.° 782/2024 referente a aprobar el Convenio N.° 20100,
celebrado entre la Municipalidad y el Club Atlético de la Educación Fueguina, con el
objeto de otorgar por parte del municipio al club el uso de un predio ubicado en la
Parcela 58R, Macizo 1000, Sección N. 	

Se resuelve DICTAMEN EN MAYORÍA aconsejando sancionar PROYECTO DE
ORDENANZA EN PRIMERA LECTURA.. Convalidan los concejales AVILA, DE LA
VEGA, PELLOLI y GARAY. 	

DICTAMEN EN MINORÍA aconsejando aprobar PROYECTO DE DEC1E-
rechazando el convenio. Convalidan TAVARONE y MONTE DE OCA. 	

Asunto 708/2023, expediente 102/2018. De la señora Claudia Andrea Vivas.
Remite solicitud de excepción al artículo 18 inciso d) y del artículo 16 de la Ordenanza
Municipal N.° 5055. Se resuelve NOTA DE COMISIÓN a la Secretaría de Hábitat y
Ordenamiento Territorial solicitando información del vecino. Convalidan los presentes.

Asunto 597/2022, expediente 109/2022. De la señora Cintia Pacheco. Remite
solicitud de excepción del artículo 1° de la Ordenanza Municipal N.° 5398 para predi

Óminado como Sección O, Macizo 	 , Parcela 11. Se resuelve NOTA DE
OMISIÓN a la Secretaría 	 Háb/at y Ornamiento Territorial solicitando inform ción

del vecino. Convalidan los resen s.

"Las Islas Ma vinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinos"
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El concejal TAVARONE comenta su desacuerdo respecto al Orden del Día de la

comisión debido a que los únicos tratados de bloques son del Partido Justicialista. 	

La presidenta propone trabajar en la próxima reunión el asunto 812. 	

El concejal TAVARONE solicita trabajar los asuntos 588, 896, 897 y el 952. 	

La concejal GARAY solicita NOTA DE COMISIÓN para poder invitar a la Cámara

Gastronómica y Hotelera y a CALISA por los asunto 659 y 625. 	

Siendo la hora 12:41 se da por finalizada la presente reunión de ?Jmisió

Firman la presente acta los concejale participantes.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinos"
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Ushuaia, 02 de septiembre de 2024

Sra. Presidenta de a Comis	 de Legistación e Interpretación.

Por medio de la presente me dirijo a Ud. con el fin de remitir

rspuesta, respecto a lo solicitado por Nota N" 61204 det regIstro de la Comisión de

Legistación e Interpretacbn - Asuntos 59112024, 423/2024 y 64/2024. trgrnitado a través
la Nota N 1613412024,

Sin otro particular, pleceme saluderte muy at entame rte

1n" "COrr ykh tet urson y	 n: flAs"

.	 _

.	
1-.>(„,yttl,vS.

Sra, Laura AVILA
PRESIDENTA CONIISIÓN
LIGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
$	 , 
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NOTA N° 17/2024
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN

E INTERPRETACIÓN
Ref. Asuntos 754/2024

Ushuaia,	 u oet. 2d24

JEFE DE LA DELEGACIÓN USHUAIA
DEL ESTADO MAYOR GENERAL DEL EJÉRCITO ARGENTINO
Coronel Cesar MAIZTEGUI

En	 mi	 carácter	 de
presidenta de la Comisión de Legislación e Interpretación, me dirijo a ustedes para

invitarlo a participar de la próxima reunión de comisión a realizarse el día martes 8 de

octubre del corriente, a la hora 11:15, en la sala de Comisiones del Concejo Deliberante,

sita en la calle Gobernador Paz, esquina Piedra Buena.

El motivo de la reunión será

brindarle tratamiento al asunto 754/2024 referente a brindar información general del
Ejército Argentino.

Sin más, lo saludo muy
atentamente.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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NOTA N° 1912024
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN

E INTERPRETACIÓN
Ref. Asuntos 492/2024

Co

Legi

zwq, Ano aet 140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia".

Ushuaia
' 07 OCT. 2024

Sra. CASTIGLIONI Claudia

En mi carácter de presidenta de la Comisión de Legislación

e Interpretación, me dirijo a usted para invitarla a participar de la próxima reunión de

comisión a realizarse el día martes 8 de octubre del corriente, a la hora 11:45, en la sala

de Comisiones del Concejo Deliberante, sita en la calle Gobernador Paz, esquina Piedra
Buena.

El motivo de la reunión será brindarle tratamiento al asunto

492/2024 referente a solicitud de Banca de la Comunidad para aclarar inquietudes sobre

reglamentación y creación de Ordenanzas Municipales.

Sin más, la saludo muy atentamente.

ala La ra AVICA
denta onsión

ar.ión e I lerpretación
oncejo eilberante

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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NOTA N° 18/2024
COMISIóN DE LEGISLACIóN

E INTERPRETACIÓN
• Ref. Asuntos 429/2024

eiala Laura VILA
denta Corni Ión	 •

Le IsIar.ión e IrIerpr
Concelo Debtmante

"2024. Año de1140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia".

Ushuaia,
07 OCT. 2024

PRESIDENTA DEL CLUB ATLÉTICO DE LA EDUCACIÓN FUEGUINA
Sra. Gavilan Liliana

En mi carácter de
presidenta de la Comisión de Legislación e Interpretación, me dirijo a usted para invitarla

a participar de la próxima reunión de comisión a realizarse el día martes 8 de octubre del

corriente, a la hora 11:30, en la sala de Comisiones del Concejo Deliberante, sita en la

calle Gobernador Paz, esquina Piedra Buena.

El motivo de la
reunión será brindarle tratamiento al asunto 429/2024 referente a aprobar el Convenio

celebrado entre la Municipalidad de Ushuala y el Club Atlético de la Educación Fueguina.

Sin más, la saludo
muy atentamente.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

Le

a AyeIen

!Fecha:
Numero:

	

Expe. N°	
Giraclo:	
Rec

s.  45 :) 
Fojas:	

ibido: 	
t."

.42
Concej,A erio..-- .nte Ushuaia

DICTAMEN DE LA COMISIÓ PERMANENTE 
DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN 

PRESIDENTA: Laura AVILA

VOCAL:
VOCAL:
VOCAL:
VOCAL:
VOCAL:

Analfa ESCALANTE
Vladimir ESPECHE
Gabriel DE LA VEGA
Daiana FREIBERGER
Fernando OYARZÚN

VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL: 
VOCAL:

Valter TAVARONE
Yesica GARAY
Nicolás PELLOLI
Belén MONTE DE OCA

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 8 de octubre de 2024.-

ASUNTO N.°: 768/2024.-	 EXPEDIENTE N.° 121/2022,

REFERENTE: Del señor Eduardo Gómez, director de la academia Hacer Música. Remite
solicitud de excepción al pago del canon de uso de la Sala Ninf Marshall.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Legislación e
Interpretación ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones por lo que
aconseja remitir las actuaciones a CONOCIMIENTO DE BLOQUE.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandivich del Sur, son y serán Argentinas"
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CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

FeCha OCT. 20214-1s. 	 11
Numero:  4::;q9  Fojas:  tzt 
Expe. N°
Girado:
Recibido:

legi

DICTAMEN DE LA COMISIÓNDPERVIANENTE 
DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN 

PRESIDENTA: Laura AVILA
VOCAL: Analfa ESCALANTE VOCAL: Valter TAVARONE
VOCAL: VOCAL:Vladimir ESPECHE Yesica GARAY
VOCAL: VOCAL:Gabriel DE LA VEGA Nicolás PELLOL1
VOCAL: VOCAL:Daiana FREIBERGER Belén MONTE DE OCA
VOCAL: Fernando OYARZÚN

,	 1	 i

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 8 de octubre de 2024.-

ASUNTO N.°: 492/2024.- 	 EXPEDIENTE N.° 43/2024;---

REFERENTE: De la señora Claudia Inés Castiglioni. Remite solicitud para que se le
otorgue la Banca de la Comunidad para aunar algunas inquietudes sobre
reglamentación y/o creación de ordenanzas municipales que contribuyan a la buena
convivencia vecinal.

SEÑORESIRAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Legislación e
Interpretación ha escuchado la exposición de la señora Claudia Castiglioni, por lo que
aconseja remitir las actuaciones a CONOCIMIENTO DE BLOQUE.
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Interpretación
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CONCEJO D ELIBERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

,12,.....Air _ AyelenÁik •
W~ -DICTAMEN DE LA COMISIÓN.la
 "' - -- NENTE

DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN 

PRESIDENTA: Laura AVILA

Fecha.
Numero:
Expe. N°
Girado:
Recibido:

VOCAL: Analía ESCALANTE VOCAL: Valter TAVARONE
VOCAL: VOCAL:Vladimir ESPECHE Yesica GARAY
VOCAL: VOCAL:Gabriel DE LA VEGA Nicolás PELLOLI
VOCAL: VOCAL:Daiana FREIBERGER Belén MONTE DE OCA
VOCAL: Fernando OYARZÚN

FECHA REUNIÓN DE COMISION: 8 de octubre de 2024.-

ASUNTO N.°: 754/2024.- 	 EXPEDIENTE N.° 8312008:

REFERENTE: Del Jefe de la Delegación del Estado Mayor General del EjérClio
Argentino "Ushuaia" ofrece dar una exposición informativa acerca del Ejercito Argentino.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Legislación e
Interpretación ha escuchado la exposición del Jefe de la Delegación del Estado Mayor
General del Ejército Argentino, por lo que aconseja remitir las actuaciones a
CONOCIMIENTO DE BLOQUE.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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'2024, Año de1140° Aniversario de la Fundación de la ciudad de UsintaitP.
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CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

s.15:11 
Fojae:  Z2 

I.FRE7

PRESIDENTE: Laura AVILA
j	 ;

VOCAL: Analía ESCALANTE
Vladimir ESPECHE
Gabriel DE LA VEGA
Daiana FREIBERGER
Fernando OYARZÚN

VOCAL: Valter TAVARONE
Yesica GARAY
Nicolás PELLOLI
Belén MONTE DE OCA

VOCAL: VOCAL:
VOCAL: VOCAL:
VOCAL: VOCAL:
VOCAL:

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 8 de octubre de 2024.-

ASUNTO N.°: 429/2024.- EXPEDIENTE N.°: 828/1998.-

REFERENTE: Del Departamento Ejecutivo Municipal. Remite Decreto Municipal N.°
782/2024 referente a aprobar el Convenio N.° 20100, celebrado entre la Municipalidacl y
el Club Atlético de la Educación Fueguina, con el objeto de otorgar por parte del
municipio al club el uso de un predio ubicado en la Parcela 58R, Macizo 1000, Sección
N.

SEÑORES/SRAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Legislación e
Interpretación ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones por lo que
aconseja sancionar el PROYECTO DE ORDENANZA EN PRIMERA LECTURA.

Concejo Defiberante
de fa Citufad de rtishuaia

ÁREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación
• fil9 A elen

DICTAMEN EN MAYORIA DE LA COM1S ‘1,119:=-n' VSNENTE 
DE LEGISLACIÓN E INTERPRET	 N 

"Las Islas Malvinas, Georglas y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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ARTICULO 1°.- RATIFICAR el Decreto Municipal N.° 782/2024, que corre adjunto a la
presente como Anexo I, mediante el cual se aprueba -ad referéndum del Concejo
Deliberante- el Convenio registrado bajo el N.° 20100, celebrado el veinticinco (25) de'.
abril de 2024, entre la Municipalidad de Ushuaia y el Club Atlético de la Educacióh
Fueguina, con el objeto de dejar sin efecto los convenlos de Cesión de Uso regístrados
bajo números 7839 y 9001, aprobados por Decretos Municipales números 1929/2013 y,
271/2015 respectivamente; y otorgar por parte del Municipio al Club el uso de un predk,
ubicado en una fracción remanente de la Parcela 59R, del Macizo 1000, de la Sección
N, a fin de ser utilizado para fines deportivos y recreativos directamente centrados en el
objeto y finalidad del Club.

ARTICULO 2°.- CONVOCAR a Audiencia Pública conforme lo establecido en el artículq'
143 de la Carta Orgánica Municipal.
ORDENANZA MUNICIPAL N.° 

SANCIONADA EN PRIMERA LECTURA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA / /2024.-
MLCV 

,

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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828/199$
ANEXO 

ORDENANZA MUNICIPAL N.4

4, 11 CCPPl ik FlEkI1 nahm.
"r: rt
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2_,_0100icKAAP 4/1 140 whettime ele b ilmassan

WOUgia.	 26ABR2f,24,_
veluz,271aut	 •

rdras yado-2?«~1 •
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------ 
En la duded de ustruala, capeal de la ProvIncla de Tiena del Fuego, AntártIde e Iebe del

AttántIco Sur, se reilnen iie MuniolpaIidad de la cluded de Ushuala, representada en este acto porel Sr. 
Intendents MunIcipat, Weiter Claucilo Rael VIJOTO, DNI N' 29.883.787, con dOnticillo 

Iegalen calle kturo Coronado N° 488 de esta cluded, en adelante °LA 
MUNICIPAUDAD* por unaParte, y poj ta otra el `CItob Adétbe de la Educaddin Fueguina°, repreeentede en eete acto por el

sedor Horecto Gustavo CATENA, D.N.I. N°: 21.416.092, en au cankber de Presidente, con
domIclito legal en la calle 111p8Oto Yrtgoyen N° 1380 de eeta cludad, on adelante

	 CLUIr,convIenen en celebrar el p
resente Converdo 'arbmrardndurn' del serfor Intendente MunkipaL

sujeto a bas ergulentee clatendes:

PRIMERA: '11A MUN/CIPALIDAD• y	 CW8°, acuendan deler eln efecto los Converdos deCesión de Uso reg
lebeclos bajo el N 783e y 9001 aprobados por Decmtos Municipales N°

1929/2013 y 271/2015, respedvamente, a panIrde la fitme del presente. 	
SEGUNDA: `LA MUNICIPAUDAD• otorga a °Et. CWB" el uso del precrío ubicado en una fraccidnde Remanante Parcala 59R, del Macizo 1000, de la Sección " a fin de ser utillzado pare ffnesdeportivos y r

ecreMivos directarnente centradossil ei objeto y fmalided de "EL CLUEr, deldendoser de eu responsabilidad, el mantenindento, culdado y presentacbm obsentándose que sobre el
tnedio se realtzará la obra de un Salende Usos MáltIples que se construtra en la nomendature
que se detalla on ANEXO I de le presente. La oonstruccidn, propiededde la Muntelpa3dad, tendrá
como desttno Salán de Ueos MültIples (recreativo, vestuarios y batioe) pere uso deportivo de "Et.CLUir durante la vIgench del presente convenlo, debiendo ser eneugada aMUNICIPALIDAD. al finaltzar el oonvenb en buen estado de mentenlmlento, conservacián ehigtene

TERCERA: El p
resente convenb ee scuerda por el plazo de 50 (cincuente) aflos contadoe apartirdesu ratfficacIón por parte del Conceto Deffberante. 	

CUARTA: EL CLUB otorgant e LA MUNrCIPALIDM el uso y gooe de sesenta (80) horaa
menauales de la cancha, según sea solicitado por el Instituto Munkipal de De

portee o ledependenefe que en el futuro la reempbce. B pdtnero deberá mantener en buen estado de use,

"Las Islas Malvinas, Georguts y Sandwich del Sur, son y serán Ark-entinas"
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ANEXO 
, 828/1991,

ORDENANZA MUNICIPAL N.0
9 tan, irna5mn,

graVdtz
1,5 5 . .7. 1: • Nt

' titunir, 4 .1.14:1 41,- I	 CONVEPI,O. R.%6ISTRADO 	 -t- -
L

11154 Añodel

Ushusis	 8 AVIll 3:124
Jibog.LIFICOISTCPANO	 • ,• •

	

phiKritina fleatI1vv,'	 ?44,04d144014

hinaris	 • , ,20 100 .Funoriár

láglerie y'conservacián todo d predlo, Incluyendo las conatrucciones y melores que ee enouentrenlinfflantades (cancha, bahos, tbliones, lumtnarta)y las que a futuro e. implanten. 	
QUINTA: Actuará corno organtsmo de apecacián, contrel y eagubdento del curnperniento delemeente convento por parte de LA MUNICIPALIDAD la Secretada Hábitat y ÓrdenamlentoTernlodai, quedendo plenamente facUltado a rearizer Inspeoctones y dejar constanda

para su cumpengento 	

documentada del estado de cuinplinlient0 de	 obligadones, e iniclar las accionas neeeeartee

SEXTA: Para el caso en que LA MU
NCIPAUDAD requlera realkar algen evento de ordenextr

aordinado, se reserva el dereeho de utilkar para st las instalaciones en forrna total o pardil,

debtendo ser notlecado a EL CLUS con una antelacien de TRE/NTA (30) dfas conicklik
	

SÉPTIelk. EL CLUB será resp
onsable por todo dello, deterioro o fattante sufddo en el blen dado

en uso, de te obra de Salán de Usos bkinklea que se ectifique, y hacia tercerok 
garanktandoindemnktad a LA MUNI

CIPAUDAD por toda acCión que se desandle en I predlo. Asirrdsmo a frnde tesguardar el p
atrimonlo oedido en eu uso y stendo El. CLUB quien debe bdndar 

segUridatiPara aan asociadaa y tetcaroe, deberá 
dentro de los DIEZ (10) drat de noeficada la ratificaddin delp

resente convento en ei Concejo Delberinte contratar seguro oentra lncendlo y danos mateddes
del blen, a favor de LA MUNICIPALDAD y seguro de resPonsebalead olve contra tereerce,acrecetando su curnpilmlanIzs ante esta ettinta. En el mornento que se concrete la 

conetruoden de
salón de usos múltiplea, vestuadok bulos y espado cornen te deberá efectuer por parte de EL

princlpaL 	

ct.ua le extensión de páliza de 
seguro sobre el rnbuno, en laa mismas condtdones que el

OCTAVA: Una vez Instalado en el predio munktpal cedicso en uso, la 
conetnreddn deetinade ataldn de usou múltklek esp

acto recreativo, vestuadoe y bafres para uso deporevo y para usa
púbilco,55 labrará acta de entrega favor de EL CLUB el cual se encontrará afectado a la neeme
caedad da prástarno y sujeto al plezo y causatee 

da extinción del presente convento, pesandosobre.a 
CLUB el deber de cuidado, seguridad y custorlia, dendo de exclusíva responsabeidad

de EL CLUB mantener en buen estado de 
mantenirniento e higlenelodo el edeldo, deblendo
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"las tslasvIaMnaa, Geo las y Sandwich del Sur, son yserin

828/1998
ANEXO I.-----------------------

ORDENANZA MUNICIPAL N.°

friorskrida dellern eld augg.

antareea e tolaw ditAtiávtras Sur

sapabllar Azgarrels.r.

ellUnkl;randadde Ushuala

1113...

mantener el servIcto de baflos pdblicos abierto todo el afio las 24 horas al dfia en buen estado de
hVents y mententmiento, sendclo que serd prestado a la comunlded de manena Indistinta. 	

NOVENA: Sordn causeles de rescIsión otel presente convenio por parte de LA MUNICIPAUDAD,
previa inottficación feheclenre a EL CLUB con un plazo de treinte (30) díes, sin que se coreja
Inmediatemente lo requerido, y sts pergultio de las acclones por deflos y perjuictos que se
gentean, las slgulentes:

• La reafizaclen en las Instalaciones, de actividades contrarias a lo fijado en el presente
convenlo yfo actas complernenterlas, slre que hayan sIdo expresamente autorizadas por la
MUNICIPALIDAD

• El Incumpfimiento del mantenlmlento e higfene de todo el blon cedIdo en 140. Indwenaa
et edifIcio que all se instare, espocialmente loo servklos sanitarios.

• La falta de toma y acreditecidn de Ios seguros sogoltados.

DÉCIMA; Al vencinilento del plEr.o del presente convenio EL CLUS se obliga a restituir el blen
cedIdo en ueo a LA MUNICIPALIDAD en buen estado de conservadón, mantenbeleete e bblene-
DÉCIMA PRIMERA: Sin petjaido de lo establecído en las dáusulas precesdentes, cualquiera de
LAS PARTES podrán poner tn el presente Convenlo, mediante comunloaffin escrIte e la otra,
con una antefacidn de treinta (30) dias a la fecha en que qulare ser finallzedo sln InvacacIdn de
cause, deblendo para el caso de quedar pendlentes obligaclones pautadas en el presente o en
actas complementerias, cumplidas de manera Inmeerata, bajo aPercbtedeete de iegrer el
cumplimiento de manera forzosa y de Iniclar accionee de daflos y perjuiclos en asso de
comesponder.

DÉCIMA SEOUNDA: Tode duda o controversla que puede susettanse en la ejeoucIón del

presente Convento, serdn resueltes amIstoeamente por ambas partes en sede admInletrativa.
AshlitISMO, las partee establecen que para el caso de cualquier controverele que no se puoda
someter a lo citado prevIamente, se someten a la jtaisdiccIdn de los Trtunales Ordinarlos
Provtnclales con aslento estad 	 de UshuaFa, resultand• válido tede cem	 cereade a
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	 En peuebe de confonardad y para su IjeI cumplirniento, se firman TRES (3) eleniplaree de
un ndemo tencr y a un sedo ofecto, en is cfuded de Ushuate, capital de Fa Prtedida de llena ded
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Convalidan los presentes según Acta N.° 09/2024:

Belén MONTE DE OCA
Coneejala Bloque bcC

NE
que

FUEGUINOS

Valto
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SOMO

Conceja Defiberante
de fa Ciudad de Vshuaia

ÁREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación

"2024, Ario de1140° Aniversark de la Fundación de la ciudad de Ushuaia!).

DICTAMEN EN MINORIA DE LA COMISION PERMANENTE 
DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN 

PRESIDENTE: Laura AVILA
VOCAL:
VOCAL:
VOCAL:
VOCAL:
VOCAL:

Analía ESCALANTE
Vladimir ESPECHE
Gabriel DE LA VEGA
Daiana FREIBERGER
Fernando OYARZÚN

VOCAL:
VOCAL:
VOCAL: 
VOCAL: 

Valter TAVARONE
Yesica GARAY
Nicolás PELLOLI
Belén MONTE DE OCA

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 8 de octubre de 2024.-

ASUNTO N.°: 429/2024.- EXPEDIENTE N.°: 828/1998:-

REFERENTE: Del Departamento Ejecutivo Municipal. Remite Decreto Municipal N.°
782/2024 referente a aprobar el Convenio N.° 20100, celebrado entre la Municipalidal y
el Club Atlético de la Educación Fueguina, con el objeto de otorgar por parte del
municipio al club el uso de un predio ubicado en la Parcela 58R, Macizo 1000, Sección
N.

SEÑORES/SRAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Legislación e
Interpretación ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones por lo que
aconseja aprobar el siguiente PROYECTO DE DECRETO rechazando el corwénio.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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Concejo Deliberante
de fa Ciudad de gishuaia

COJYÜEYO DELIBEWAVItE

CTIMAD DET.3.7eVAIA

DECZETA

ARTÍCULO 1°.- RECHAZAR el Decreto Municipal N.° 782/2024, mediante el cual
aprueba -ad referéndum del Concejo Deliberante- el Convenio registrado bajo el N.°
20100, celebrado el veinticinco (25) de abril de 2024, entre la Municipalidad de Ushuaiá
y el Club Atlético de la Educación Fueguina, con el objeto de dejar sin efecto los
convenios de Cesión de Uso registrados bajo números 7839 y 9001, aprobados por.
Decretos Municipales números 1929/2013 y 271/2015 respectivamente; y otorgar
parte del Municipio al Club el uso de un predio ubicado en una fracción remanente de la
Parcela 59R, del Macizo 1000, de la Sección N, a fin de ser utilizado para fines
deportivos y recreativos directamente centrados en el objeto y finalidad del Club.
ARTÍCULO 2°.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación
ARCHIVAR.
DECRETO CD N.°	 /2024.-
DADO EN SESIÓN ORDINARIA DE FECH / /2024.-
MLCV

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"



"2024, Año de1140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia.":

ÁREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación

Coneejo Deliberante
de Ciudad de gishuaia

NOTA N° 20/2024:
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN

E INTERPRETACIÓN
Ref. Asuntos 768/2024

.—•
• Conce¡ara Leura AVILA

Presfetenta Conesión
• Vemen e frierpretaotn

Concelo Debtielante .

Ushuaia, 1 4 OCT, 2024

SR. EDUARDO GOMEZ

En mi carácter de presidenta de la Comisión de Legislación

e Interpretación y de acuerdo a lo resuelto en reunión de comisión del día 8 de octubre del

corriente, me dirijo a usted, a efectos de informarle que lo solicitado mediante asunto

768/2024 deberá tramitarlo ante la Secretaría de Cultura y Educación de la Munibipalidad,
de Ushuaia.	 „

Sin más, lo saludo muy atentamente.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"



neema t ura AVILA
resident Consion
LoGión e,trIerpretación

ConosioDeliberante

"2024, Año de1140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia".

MUNI1ÍIPALIDA1	 VUA1A

Concejo Defiberante 	
de fa Ciudad de Vskuai

ÁREA DE DEBATE	 FECHA
Comisión Permanente de LegislaciÓn e

Interpretación	 RITC

NOTA N° 21/2024
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN

E INTERPRETACIÓN
Ref. Asuntos 641/2024

Ushuaia, 1 4 OCT. 2024

SECRETARÍA DE
GOBIERNO MUNICIPAL
DR. CESAR MOLINA HOLGUIN

En mi carácter de presidenta de la Comisión de

Legislación e Interpretación y de acuerdo a lo resuelto en reunión de comisión del día 8

de octubre del corriente, me dirijo a usted, a efectos de remitirle adjunto a la presente

copia del Asunto 641/2024, del registro de nuestra institución, con el propósito de que,

a través de las áreas correspondientes, se informe si la calesita ubicada en la plaza
Piedra Buena posee denominación.

Sin más lo saludo muy atentamente.,

edij
Aldo RODRIGUEZ

NC Jeta Dwtston M E y
Dirocc.4bn oe Aomtrustrac Ión S

Munici~od do L.5st-maa

19,012A

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"



Coneejo Defiberante
de la Ciudad de giskuaia

AREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación

"2024, Año del 140° Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia".

NOTA N° 22/2024
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN

E INTERPRETACIÓN
Ref. Asunto 708/2023.

Ushuaia,
1 4 OCT. 2024

SECRETARIA DE HÁBITAT Y
ORDENAMIENTO TERRITORIAL
Dn. DAVID FERREYRA

En mi carácter de presidenta de la Comisión de

Legislación e Interpretación, y de acuerdo a lo resuelto en reunión de comisión del 8 de

octubre del corriente, me dirijo a usted, a efectos de solicitarle información y yiabilidad

respecto de la problemática que plantea la vecina Claudia Vivas, en el asunto 708/2023

del registro de nuestra institución, que se adjunta a la presente.

Sin más lo saludo muy atentamente.

/11

I Concejela Lauta AVIIA
I RTesIdenta Censión

e berpretación
Concelo Debbesente

Aido RODRIGUEZ
NC Jefe Codson M E y

Direcclen deAdnenistracen 1 Cj
Municapetdad de

1411012.

"Las Islas Malvinas, Georgius, Sandwich del Sur y los Hielos Cantinentales, son y serán Argentinos"
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Concejo Defiberante
de fa Ciudad de vskuaia

AREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación

"2024, Año de1140° Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia".

NOTA N° 23/2024
COMISION DE LEGISLACIÓN

E INTERPRETACIÓN
Ref. Asuntos 597/2022 y 46/2023.

Ushuaia, 1 4 OCT. 2024

SECRETARÍA DE HABITAT Y
ORDENAMIENTO TERRITORIAL
Dn. DAVID FERREYRA

En mi carácter de presidenta de la Comisión de

Legislación e Interpretación, y de acuerdo a lo resuelto en reunión de comisión del 8 de

octubre del corriente, me dirijo a usted, a efectos de solicitarle información y viabilidad

respecto de la problemática que plantea la vecina Cintia Pacheco, en los asuntoá

597/2022 y 46/2023 del registro de nuestra institución, que se adjunta a la presente.

Sin más lo saludo muy atentamente.

Aldo RODRIGUEZ
NC Jefe Dmston M E v

DIMCCUYI de AdrrtsmIral,`,-,
Muniapandad

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hiolos conlinentales, son y serán Argendnos"
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Conctjo Ddiberante
de Ciadad de rlishuaia

ÁREA DE DEBATE
Comisián l'ennanente de Legislación e

Interpretación

VOCAL:
VOCAL: 
VOCAL:
VOCAL:

Valter TAVARONE
Yesica GARAY
Nicolás PELLOLI
Belén MONTE DE OCA.

Guhriel DE LA VEGA
Concoja I Blowie

Anella ESCALPINTE	 Vlodimis ESPECHE
ConcePla Blaque ratJA	 Concejd 191tyquMPF

f
Conv lidan lo presentes según Acta N.° 09/2024:

,
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"Las islas Mabinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argendnas"

DICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN 

PRESIDENTE: Laura AV1LA

VOCAL: 

VOCAL: 
VOCAL:
VOCAL:
VOCAL:

Analía ESCALANTE
Vladimir ESPECHE
Gabriel DE LA VEGA
Dalana FRE1BERGER
Fernando OYARZÚN

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 8 de octubre de 2024.-

ASUNTO N.°: 765/2024.- 	 EXPED1ENTE N.11: 105/2022.::

REFERENTE: La comisión Permanente de Planeamiento y Obras Públicas. RemIte
Dictamen sobre asunto 765/2024. Proyecto de Ordenanza referente a Exceptuar de Io

establecido en el inciso d) del Articulo 16 y del Artículo 18 de la Ordenanza Municipal N.?

5055, a la señora María Luisa Lemes y al señor Jorge Daniel Janin.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de LegIslación á
Interpretación ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones por lo que
aconseja remitir el presente D1CTAMEN a la COMIS1ÓN DE INFORMACIÓN Y
DEBATE C1UDADANO.



"Las Islas	 Georgias y Swutwich del Sur, son Y serán 	 atinay"
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"2024, Alío del 140° Aniversarto de la Fundáción de la eiudad de Ushuaia".
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Concejo	 e Usheafa

COMEJO ODELIBE~E

£./1 Crt)DAD,DE VSHVA.Tfil

SAYCIONA CC 1~1 DE

OUEWAITZA

ARTICULO 1°.- MODIFICAR el Artículo 1° de la Ordenanza Municipal N.° 6173, el cual
quedará redactado de la siguiente forma:

"ARTICULO 1 0.- EXCEPTUAR de lo establecido en el inciso d) del artícuto 16; y
del artIculo 18 de la Ordenanza Municipal N.° 5055, a la seMora Marle LuIsa Lemes,
DNI N.° 13.954.172, y al serior Jorge Daniel Janin, DNI N.° 16.062.720, a efectde de
continuar con el trámite de regularización dorninial del predio identificadd
catastralmente como Sección O, Macizo 1, Pardela 7."

ARTÍCULO 2°.- REGISTRAR. Pasar al Departamento Ejecutivo MunIcIpal para . su
promulgación. Dar al Boletín Oficial Municipalpara su publicación yARCHIVAR.
ORDENANZA MUNICIPAL N.° 

SANCIONADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA / / .-
MLCV
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"Las hdas	 Georgias y Sandwich del Sur, stm y serárt Argentinas"

AREA DE DEBATE
Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación

DICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE,
DE LEGISLACIÓN E INTERPRETACIÓN 

PRESIDENTE: Laura AVILA

VOCAL: Analía ESCALANTE VOCAL: Valter TAVARONE
VOCAL: Vladimir ESPECHE VOCAL: Yesica GARAY
VOCAL: Gabriel DE LA VEGA VOCAL: Nicolás PELLOLI
VOCAL: Daiana FREIBERGER VOCAL: Belén MONTE DE OCA
VOCAL: Fernando OYARZÚN

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 8 de octubre de 2024.-

ASUNTO N.°: 551/2024.-	 EXPEDIENTE N. 1): 07/2019.-

REFERENTE: Dél Partido Justicialista. Remite Proyecto de Ordenanza referente a

adherir al Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia, que se conmernora
el 11 de febrero de cada año.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES:
Vuestra Comisión Permanente de Legislación e

Interpretación ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones por lo que
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"2024, Atio del 140° Aniversario de la Pandadón dela ctudad derIshuuta!'.
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ARTICULO 1°.- ADHERIR al Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Clencía,
el que se conmemora el 11 de febrero de cada año.

ARTICULO 2°.- INSTITUIR el Día de las Mujéres y Niñas en la Clencia y en

la Antártida, cada 7 de noviembre en homenaje y reconocimlento a Lás Cuatro de

Melchior, primeras mujeres argentinas que realizaron una campaña Científica en la,
Antártida.

ARTICULO 3°.- INCORPORAR las fechas instituldas por los artículos precedentes al

calendario municipal de fiestas, conmemoraciones y celebraciones oficlates de la

Municipalidad de Ushuaia, como parte de una mIsma actividad que puede tenet
continuidad en dos momentos del año.

ARTICULO 4°.- ENCOMENDAR al Departamento Ejecutivo Municipal, la realizacIón de
una agenda de actividades diversas, dirigida tanto a residentes como a visitantes, para
difundir, sensibilizar y celebrar lo siguiente:

:•a) reconocer el papel clave que desempeñan las mujeres en la comunidad
académica, científica y tecnológica;

b) incentivar a las Niñas desde la Escuela a participar en los ámbitos acadéMicos,
científicos y tecnológicos;

c) poner en valor la importancla que tiene el desarrollo de la Ciencla y la
Tecnología en la Antártida para Ushuala, el país y el mundo;

) destacar el aporte que realiza nuestro país como signatario del T atado

Antártico, para la ciencia antártIca desde hace 120 años en orrna,
ininterrumpida;

1 ., J__:: -- - e) exaltar el carácter pionero de Argentina en el continente blanco; y 	 r,
l

i	 f) transmitir el rol de Ushuala como Puerto y Puerta de Entrada a la Antártida. 

ARTICULO 5°.- DESIGNAR a la Secretaría de la Mujer de la Municipalidad c -rno
IAutoridad de Aplicación de las actividades previstas en el artículo precedente.

"Las Islas illalpinos, Georgias y Sandwich dd Sur, son y serán Argentinas"
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EICIPIA1 1111111
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shuzi a

07/2019
ARTICULO 6°.- FACULTAR al Departamento Ejecutivo Municipal a articular acciones

con las entidades como: Instituto Antártico Argentino, Instituto Fueguino de TurismO;

Universidad Nacional de Tierra del Fuego, Universidad Tecnológica Nacional, Cen6i;:

Austral de Investigaciones Científicas del Consejo Nacional de Investigaciones

Científicas y Técnicas, Instituto Provincial de Educación Superior "Florentino

Arneghino", Dai:55115, Agencia de Desarrollo Ushuala, Cámara de Turismo

Ushuala, Cámara Hotelera y Gastronómica de Ushuala, Cámara de Comercio, MUsecii

públIcos y privados de la ciudad, y demás instituciones que elijan participar de la

organización, para dar a la conmemoración un carácter representativo de la ubicación
estratégica de Ushuaía hacia la Antártida.

ARTICULO 7°.- ASIGNAR al financiamiento de las actividades previstas en está

celebración una parte suficiente de la partida presupuestaria correspondiente a Ja
Secretaría de la Mujer.

ARTÍCULO 8°.- COMUNICAR la presente Ordenanza al Poder Ejecutivo de la ProvIncie.
de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atiántico Sur; al Poder LegIslativo Provincial;*
al Poder Ejecutivo Nacional; y a las Cámaras de Sanadores y de Diputados de la
Nación.

ARTÍCULO 9°.- REGISTRAR. Pasar al Departamento Ejecutivo MunIcipal para su

promulgación. Dar al Boleth Oficial Municipal para su publicación y ARCHIVAR.
ORDENANZA MUNICIPAL N.° 

SANCIONADA EN SES110 N ORDINA IA DE FECHA
MLCV

"Las Islai Mairinas, Georgias y Sandwich dci Sur„son y serán Argendnas"
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